



## ZISCH-Projekt: Germaringer Mittelschüler berichten aus dem Geschichtenladen

Die Klasse 7b der Mittelschule Germaringen erlebte einen kulturellen Vormittag im „Geschichtenladen“ der Kulturwerkstatt in Kaufbeuren. Klassenleiter Thomas Fochler hatte den Theaterbesuch organisiert, über den einige Teilnehmer im Zuge des Projekts Zeitung in der Schule (ZISCH) für die AZ berichten: „Zwei Darsteller inszenierten das Stück „Und was kommt nach Tausend“ nach einem Buch von Annette Bley, das die Kulturwerkstatt Kaufbeuren aufführte. Es handelt sich um ein Drama. Das Mädchen (Lisa) und den alten Mann (Otto) verbindet eine tiefe Freundschaft. Sie durchleben gemeinsam viele Geschichten und spielen



In Partnerschaft mit

**REISCHMANN**

täglich zusammen. Eines Tages stirbt Otto und Lisa ist unendlich traurig. Das Stück ist sehr emotional, einigen der Zuschauern kamen sogar die Tränen. Am Ende konnten wir uns noch mit den Schauspielern unterhalten und ein Foto auf der Bühne machen. Das Stück „Und was kommt nach Tausend“ ist von Nadja Ostertag arrangiert worden.“

Text: Lorenz Schlich, Luca Vögel, Hassan Ali, Laura D'Egidio, Richard Zwick/Foto: Thomas Fochler